

かお ～故郷の薰りいっぱいの中で弾む会話～

第70回 秋田県在京藤里会

3月12日、東京都千代田区「アルカディア市ヶ谷」において、70回目を迎えた秋田県在京藤里会総会・ふるさとの集いが開催され、町出身者と藤里町から、合わせて150名余りが出席しました。

4年ぶりの開催となつた在京藤里会の『総会・ふるさとの集い』では、はじめに細田辰雄会長が開会のあいさつを述べ、続いて来賓として招かれた佐々木藤里町長が、祝辞と故郷の現状を報告。その後、小森久博町議会議長の乾杯の音頭で懇親会が始まりました。

久しぶりの再会や、スクリーン上に大きく映し出された藤琴豊作踊りに会場が盛り上がりをみせる中、元地域起こし協力隊員の小原拓万さんが自作した白神山地の絵本のPRなどが行われた後、贈呈式が行われ、白神山地関連事業及び義務教育学校へ寄附、センバツ高校野球に出席する藤里町出身選手へのお祝いをいただきました。最後は故郷を思いながら参加者全員で「ふるさと」を合唱しました。



小原拓万さんによる自作絵本のPR



町長による藤里町の現状報告



細田会長のあいさつ



大盛況だった特産品販売



寄附金が贈呈されました



会話が弾みます

在京藤里会の中で、細田会長より「藤里町の子どもたちのために役立てて欲しい」と藤里学園へ図書券を、白神山地世界自然遺産登録30周年記念事業（環境）白神ツーリズム推進協議会へ寄附金をいただきました。有効に利用させていただきたいと思います。



みんなで「ふるさと」を熱唱